
ESTADO DE RONDôNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDEI{TE MEDICI

ae Uois mit e vinte e dois da décima

Legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO'

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Garrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamênto

Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e

cinco minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito

à Rua Padre Adolfo, no 2590, p"t" dar início a décima sessáo ordinária do ano de dois mil

e vinte e dois da décima Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei cassimiro de

óf úéir", que após cordiais cJmprimentos, pediu ao primeiro-secretário Angelo Carrara para

que fizésàe a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o vereador/presidente

Édirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara para que

proceoesse a chamada dos senhores vereadores. Na sequência o primeiro-secrêtário

Ãngefo Carrara fez a chamada nominal dos vereadores' que por sua vez confirmou a

^ 
pieãença Oe OO (oito) vereadores: Alessandro Martins Santos, Angelo Carrara, Benito Alves

aaCrui,Bia do Assentamento, Marlon Claudio Custódio Vicente, Matilde do Assentamento,
professor Ailton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Esteve ausente o vereador Juraci Jovem

Bazilio que tevê sua ausência justificada pêlo vereador Angelo carrara, pois o vereador

éstava acompanhando um parênte com problemas de saúde. Havendo quórum legal, o

pieiiaent" Lei do Riachuelo declarou aberta a décima sessâo ordinária de dois mil e vinte

e dois da décima Legislatura da câmara Municipal, quando e_ram dezoito horas e sete

minutos. Em ato 
"oniínro 

o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, convidou o diretor

doSlNTERo,Mauro,paracolnporaMesa.GontinuandoopresidenteEd-irleicassimiro
de oliveira solicitou'ao primeirotecretário, Angelo carrara' para que-fizesse a leitura

da Ordem do Dia, que 
""ii. 

o fez: Leitura do Projeto Oe l-9i ttltylciqal.no 02912022' dala

de entrada O4lO4t2ó22, de autoria do Poder Execuiivo Municipal, Projetode Lei Municipal

no O3Ol2022,de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 1.110412022' Prqelo

àe Lei Municip al n oi1lzo22, data de entrada 11104t2022, de autoria do Poder Executivo

úunicipar, prójeto de Lei Municipal no 03412022, de autoria do Poder Executivo Municipal,

data de entraáa 1110412022, Leitura do Projeto de Lei Municipal no 03612022, data de

entrada 1gtO4lZO2Z, de autoiia do Poder Executivo Municipal, Projeto de Lei Municipal no

O37t2122,de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 2510412022, Projeto de
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do Poder Executivo

ür.i"úá['pi"ieto de Lei üunicipal no 03et2022,.49 q$.oria- d" l"j^"lff:::tiY"^ YY||-!I:!
Hil#;ir;ããísiú61ozi-.táiirrà oo Projeto de LeiMunicipal no 040t2022, de autoria do

ÉãJeiÉrà"rtiro Municipal, data de entrada-25t0412022. Na sequência q prime!ro-secretário

Prosseguindo o

com uma boa noite, em nome da vereaora Matilde cumprimentou os membros da Mesa

ó,i"tor", em nome do vereador Benito, cumprimentou os demais vereadores;

cuÃpiimentou o professor Mauro, diretor do 5INTERO, em nome da selma Toledo,

ãü1nãrimentou os iécnicos presentes à sessão, em nome do diretor Derick cumprimentou

ã..é*úor"s aa Casa; iniciou seu discurso e agradeceu ao doutor Joáo Valdivino pela festa

Àue ete deu Dara os funcionários da Casa e demais pessoas neste sábado que passou'

lõr"ã".", i"iiOÀ, 
"o 

Roberto e a Marilene que estavam organizando o.festejo que houve

lina MBB; falou que nesta noite quer fazer um agradecimento especial a secretária de

."JJ. ,rni.ipal, úaria Cecília, que na semana passada, aqui na tribuna teve um

questionamenio sobre um projeto que foi aprovado aqui e que não foi executado, sobre a

úgS ao Riachuelo, e que àutio dia procurou a secretária para saber, ela informou que a

àUr" 
"ita 

parada devidó a ser uma obra federal, um recurso da ex-deputada Marinha Rauup

é, qu" no'ai" de hoje a secretária estará em Brasília, em busca de informaçôes sobre esse

,á.irir", qrá"ao chegar dará uma resposta exata sobre o caso para a populaçáo; afirmou

" 
*rãáàorá qr" o q1.É mais os vereadores precisam, é que quando procuÍar um secretário,

;i alavra Para Que faç1 o uso da

iri;il;;;*"adora Bia do Assentamento poÍ oito minutos que: cumprimentou a todos

ãles prontam'ente áer uma resposta ao vereador; 
"',"P?fr" , 99,!!r"49or-??:Yil?:19fÍ1

uni o: reiterou os agradecimentos a secretária
que essa preocupação, não é só dos vereadores'

é da secretária também; narrou a veadora Bia também, que em conversa co_m a deputada

sílvia cristina, que aprovou aquela emenda para o Estrela do vereador Benito, ela falou a

,"r"ãOor" que não foi compraào ainda, porque o ministério não passou os recursos ainda,

;;;-.d" é Ji"nda federal iem toda essa burocracia; relatou também a vereadora Bia que

;il;Éúa que os vereadores aprovaram aqui na C-âmara e que náo foi comprado ainda'

qué náo foi feito a compra ainda, não é quesião do Executivo, não é questão do secretário

ãã páit" se o ministério náo liberar o recurso, náo tem como ser comprado' Em seguida

á-frã"iãbrt" Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra, para quê faça o uso

da tribuna o vereador Professor Ailton por oito minutos que: cumprimentou o

pà"iUã"i" Lei do Riachuelo, em seu nome, comprimentou todos os membros da Mesa
'Diretora; cumprimentou o vereador Alessandro, em seu nome, cumprimentou as demais

vereadores da casa; cumprimentou a Marilene, em seu nome cumprimentou os demais

fúcionários, cumprimentou as demais pessoas presentes ao Plenário, cumprimentou o

p;É;; úârro, biretor do SINTERO e discursou que, o vereador Professor Ailton ficou

bastante satisfeito essa semana, como algo que conseguimos movimentar, na qual a Trinta
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para que eles pudessem vir pia cá, e que dessem alg.um respaldo naquela Trinta de Junho,

que airavés do Paulo Henrique, conhecido do vereador, conseguiram trazer o doutor Felix,

onde fizemos alguns pedidos a mais, e que agora já se percebe Que tevg uma mudança

enorme na Trintã de Junho, que é o cartáo postal de Presidente Médici; disse o vereador

Professor Ailton que alguns empresários, estava pedindo aquela saída próximo ao Posto

Avenida, que o doutor Éelix infoimou ao vereador que provavelmente nâo daria.para fazer

aquele serviço, mas que nós continuamos ligando pra elê e insistindo no pedido, e que

relolveram iazer, jâ colocaram até as manilhas, que com aquela passagem ali, será

bastante imporhníe, porque aquela rua dar acesso ao hospital municipal, e que as

ambulâncias sempre passam por ali; afirmou o vêreador do MDB, que as coisas vai

mudando aos poucos, e que esieve com o secretário Lucas e ele lhe informou que já está

pra chegar oiienta postes de uma empresa lá do Rio de Janeiro, que com certeza,

principalinente a noite vai mudar completamente a Avenida Trinta de Junho e a BR 364, do

início'da entrada da cidade até o parque de exposição de animais; narrou também o
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m as chuvas, próximo a padaria do Bodó'

estava virando só buracos, e que sabíamos que o prefuito tinha feito um acordo com o DNIT

arrecadação do ano de dois mil e vinte e um pâra o ano de dois mil e vinte e dois; em

vereador Professor Ailton que já esteve conversando com o Gilberto Calegari e com o

vereador Marlon, que vai se colocar um aditivo para se concluir uma obra no parque de

exposiçáo, para que possa ter ali festa depois de dois anos também; relatou o vereador
que, o quê as pessoas mais questionam dentro do município de Presidente Médici, é a
questáo'dos tapa-buracos e das ruas, mas tem duas equipes trabalhando a.toda vapor,

áté, Oo recapeamento do asfalto, que o vereador espera que até o mês de junho-ou junho,

já es§a com um aspecto totalmente diferenciado, e com relaçáo as estradas, Jã estamos

tom qüase duzentos quilômetros patrolados dentro do município, que são cinco patrós,

uma pá carregadeira, uma reto escavadeira, uma PC e três caminhões caçambas a
disposiçáo da área rural, espera que nesses noventa dias esteja terminando o perímetro da

área ruial; mencionou ainda o vereador Professor Ailton que, ficou sabendo que o Executivo

vai trabalhar com cerca de cinquenta e sete milhões de reais, que melhorou a nossa

pedidos e nas nossas demandas: discursou o vereador ainda, que estiveram juntos com o

doutor Felix, a pedido do preÍêito, que é uma cadeia, uma rede, mas que também tem a

força do deputado Laerte Gomes que sempre tem dado uma mâo enorme ao município e,

lá ém cima,.o senador Marcos Rogério, que é uma força indiscutível, e que o vereadorAilton
já disse algumas vezes na tribuna, que em dezembro de dois mil e vinte e dois Presidente
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vai benéficiar os pratas da casa, que são os servidores municipais: afirmou o apartante o

adotou para esse mês, finalizou o vereador Alessandro Martins e falou ainda que tem

e queceÍnpie o DNIT tratou Presidente Médici com descaso e que aqora está sendo
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vereador Professor Ailton nâo tem dúvidas que as pessoas do município de Presidente

Médici serão beneficiadas, pois já passou do momento de fazermos essa reforma

administrativa, e que podem ter certeza que tudo que vier ao encontro da populaçâo, que

o vereadores estarâo ao lado do povo, ao lado da populaçáo, pois daqui a pouco mais de

dois anos, aquele que colocar o nome a disposiçáo, mais uma vez, ele irá sofrer as

consequências, daquilo que ele fizer de errado; em outro aparte concedido ao vereador

t4eaici est'aAconr trrn'a cara diterenciaOa, porque trabalhamos pra isso; acrescentou o

vereador que estáo chegando no município outros tubos arkos, para poder substituir mais

algumas pontes, que algumas pessoas não acreditavam, entáo elas iráo ver de perto, para

qi" po.r", acreditar; úencionou também o vereador Professor Ailton que algumas vezes

tica iriste, porque na semana passada, algumas pessoas lhe enviaram, onde o Professor

Ailton, o vereador Alessandro, a vereadora Bia, o vereador Benito e o vêreador Juraci, são

inconááveis perante a populaçáo, mas o vereador Professor Ailton já aprendeu e fica

tranquilo com essa situação, pórque já aprendeu a lidar com diversas situaçôes, e que nós

temos que estar preparádos e suportar as críticas sim, porque somos pessoas pÚblicas;

expressou o vereador Ailton que nâo ver em si, essa pessoa inconfiável de forma nenhuma,

pois tudo que vem ao encontro da população, nós procuramos analisar e Votar em tudo

aquilo que'vem ao êncontro da população; abordou ainda o Professor Ailton, que essa

nàtormà Administrativa é uma batalha antiga do Executivo que vai acontecer, e que o

Alessandro Martins. o emedebisba disse que o apart4nte não iria tocal nessa questáo. em

seiiamos pessoas de convianCa deste cidadáo: encerrou sua falâ e, ainda discursou o

vereador do MDB que náo gosta de falar de pessoas e não citar os nomês, mas essa
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pessoa, o vereador Professor Ailton tem o maior respeito por ele, principalmente quando

iala que é professor, náo porque o vereador é também professor, que âs pessoas não

precisam respeitar o vereador, mas que o vereador gosta de respeitar as pessoâs; afirmou

iambém, queo professer Emanuel é uma pessoa sensacional, é uma pessoa, que pelo que

o vereador Íicou sabendo, exerceu sua função muito bem em sala de aula, mas quê as

vezes, náo age não só pela tazáo, e as vezes pela emoÉo, que em qualquer lugar que ele

esteja, o veieador conversa com ele, que o vereador é amigo pessoal do professor

Emánuel, mas as vezes, agê pela emoção e diz isso aí, e que o vereador aprendeu uma

coisa muito cedo, aprendeú a respeitar quâlquer opinião que seja, por mais absurda que

ela seja, mas tem algo que as vezes o vereador nâo aceita, pois ninguém é obrigado a

aceita;. Na sequêncà o vereador/prêsidênte Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao

primeiro-secretário Angelo Canara, para que Íizesse leitura para deliberaçáo pelo Plenário

do Projeto de Lei Municipal no 029t2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que

assim o fez: Leitura do Piojeto de Lei Municipal no 02912022 de autoria do Poder Executivo
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ÉneÍiciada com o proieto de lei 021, porque o proieto de lei 021. era a, seouranca para
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Municipal no 02912022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Em ato continuo o
vêreador/prêsidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votaçâo pelo

Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redaçáo com Emenda Modificativa, o parecer

da Comissáo de Finanças e Orçamento e o parecer da Comissáo de Educaçâo, Saúde e

Assistência Social, que foram aprovados por unanimidade Delos senhores vêreadorês.
Gontinuando o prêsidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e

votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 02912022, de autoria do Poder Executivo

Municipal, que foi aprovado por unanimidade oelos senhores vereadores em sua primeira

votacáo. Prosseguindo o vereâdor/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao

prirneiro-secretário Angelo Canrara, para que fizesse leitura para deliberaçáo pelo Plenário

do Projeto de Lei Municipal no 03012022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que

assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 03012022 de autoria do Poder Executivo

Municipal, bem como leitura dos pareceres da Comissões Permanentes, ao Projeto de Lei

Municipal no O3O12O22, de autoria do Poder Executivo Municipal. Em seguida o
vereâdor/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo

Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redaçáo com Emenda Modificativa, o parecer

da ComiSSáo de Finanças e Orçamento e o parecer da Comissão de Obras e Serviços

Público, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores vereadores. Na sequência
o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário

o irroleto de Lei Municipal no 030t2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, ge-íoi
aprovado Dor unanimidade pelos senhores vereadores em sua primeirA vqtacêo. Em ato

@enteEdirteiGassimirodeoliveiraso[icitóuàoprimeiro-
Secretário Angelo Carrara, paru que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do

Projeto de Lei Municipal no 031t2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, quê assim
o fáz: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 03112022 de autoria do Poder Executivo

Municipal, bem como leitura dos pareceres da Comissões Permanentes, ao Projeto de Lei

Municipal no 031t2022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Continuando o
vereeáor/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou êm discussão e votaçáo pelo

Plenário o parecer da Comissâo de Justiça e Redação com Emenda Modificativa, o parecer

da Comissão de Finanças e Orçamênto e o parecer da Comissão de Educação, Saúde e

Assistência Social, que-foram aprovados por unanimidade pelos senhores vereadores' Em

Prosseguindo o pr$idênte Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e
votaçáo pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 03112022, de autoria do Poder Executivo

Municipal, que foi aprovado por unanimt(lade pelos Sennores Vereaoores em sua prrmerÍa

votacáo. Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao

primã-ro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberaçáo-pelo Plenário

ào Projeto de Lei Municipal no 034t2022, de autoria do Poder Executivo Municipal' que

assim o fêz: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 03412022 de autoria do Poder Executivo

Municipal, bem como leitura dos pareceres da Comissôes Permanentes, ao Projeto de Lêi

Municipal no 03412022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Na sequência o
vêreaáor/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo e votaçáo pelo

Plenário o parecer da Comissâo de Justiça e Redação com Emenda Modificativa, o parecer

da Comissão de Finanças e Orçamento, da Comissão de Obras e Serviços Público' da

Comissão de Educaçáó, Saúde e Assistência Social e da Comissão de Meio Ambiente,

Agricultura e Turismó ao projeto, que foram aprovados por unanimiqa.de pelos senhores

vãreadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em

ãGarssao e votação pelo Plenárió o Projeto de Lei Municipal no 0341202| de autoria do
poder Executivo [Iunicipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores
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verêador/presidente Edirlei Cassimiro de

Oli\reird solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para

deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 03612022, de autoria do Poder

Executivô Municipal, quê assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 03612022 de

autoria do Podei Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da Comissões

Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 03612022, de autoria do Poder Executivo

Municipal. Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou

em discussão e votação pelo Plenário o parecer da Comissáo de Justiça e Redação com

Emenda Modificativa, o parecer da Comissáo de Finanças e Orçamento e da Comissão de

Educaçáo, Saúde e Assistência Social ao projeto, que foram aprovados por unanimidade
pelos óenirores vereadores. Em seguida o presidentê Edirlei Gassimiro de Oliveira

colocog em disct'ssão e votação pelo Plenário o P§eto de Lei Municipal no 03612022, de

autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores

vereadores em Sua primeira votacão. Na sequência o vereador primêiro-secretário

@residenteEdirleicassimirodeoliveira,quecolocasseà
apãciaçao do plenário o pedido da dispensa de interstício de 24 horas para segunda

vàtaçãoem segundo turno, os Projetos de Lei Municipal no 029, 030, 031, 034 e 03612022,

que ioi aprovaào o pedido. Em ato continuo o presidêntê Edirlei Cassimiro de Oliveira

colocou em discussão e segundâ votaçáo pelo Plenário, englobadamente, os Projetos de

Lei Municipal no 029, 030, 031, 034 e 03612022, os quais. foram aprovados por

unanimidade pelos senhores vereadores em seo und.a votacáo. seguindo-os para sanção

@ândo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira

colocou os projetos 037, d38, 039 e 040/2022, de autoria do Poder Executiv'o Municipal, a

disposiçâo àascomissões permanentes, para que exaurem seus pareceres. Prosseguindo
o prêsidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedêu ao diretor do SINTERO, Mauro, o

uso da palavra que, cumprimentou a todos com uma boa nOite, agradeceu a oportunidade

de podér estar participando desta sessão ordinária e usar da palavra, falou q-ue a classe

fez um acordo, que como está difícil da categoria saber sobre o projeto que fala sobre o

noiso plano de carreira (a reforma administrativa) , a categoria se dispôs a vir acompanhar

as sessões, até quê o projeto venha para a câmara; falou que a categoria entendeu, que

como náo foram' convidados para participar da elaboraçáo do projeto, entáo a classe

entende que a maneira se ficaiem sabendo Sobre o projeto é acompanhando as sessôes

ãq;i ;" iâ."r". Não havendo mais matérias na Ordem do Dia, o presidênte Edirlei

Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra aos Vereadores para explicaçÕes pessoais a

fim de que Se manifestem sobre atitudes pessoais assumidas na presente sessáo ou no

áiercicib do mandato, conforme determina o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara

Municipal. Estavam prêsentes na sessáo os sêrvidores: Derick, Marilene S' dos Santos,

náO"rt'o Pereira, José Juarez Barbosa dos Santos, doutor João Valdivino, doutor Paulo

nogerio e Rosáiia Enis Barros. Terminou a décima sessáo ordinária do ano de dois mil e

vin[ee dois, quando era dezenove horas e trinta e oito minutos, náo havendo nadâ mais a

.ér tr"t"ao,'", nome de Deus, o presidente Lei do Riachuelo encerrou a presente sessão'

Éu, Jose luarez Barbosa dos Sanios, chefe de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata,

qrá e 
" 

prr" 
"rpressáo 

da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste

Éóder LLgislativo presentes nesta sessâo, assinam as páginas enumeradas da presente

Ata.
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